

## 道徳授業地区公開講座

12月11日(水)道徳授業地区公開講座を実施しました。5校時の各クラスでの道徳の授業、6校時に保護者・地域の方々と協議会を実施しました。当日は、10数名の保護者・地域の方が参加してくださいました。協議会では、各学年に分かれて、5校時の授業の内容や記憶に残っている道徳の授業等について、一人一人が発言し、今後の道徳の授業へと繋げられる、有意義な協議会となりました。道徳授業地区公開講座は、毎年実施しています。是非来年度も多くの方に足を運んでいただき、有意義な意見交換の場となり、授業への参考とさせていただければと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



## 3学期始業式

1月8日(水)3学期始業式を実施しました。2学期の終業式は、インフルエンザや風邪症状での欠席者が多かったため、体育館には集合せず、放送での実施としました。12月9日の生徒会朝礼を最後に、全校生徒が集まったのは約1カ月ぶりでしたので、より新鮮な気持ちで新学期を迎えることが出来ました。そしてこの日から、校歌の指揮者・伴奏者も2年生代表へと世代交代となりました。指揮・伴奏に加えて、所信表明に校歌斉唱へのアドバイスもとても立派でした。

いよいよ3学期は、3年生は自分の進路決定へ、2年生は最高学年へ、1年生は中堅学年へ向かっての最終段階になります。個人の目標と学年の目標の達成に向けて頑張ってもらいたいです。



## 新しい先生の自己紹介

1月6日より、3学年所属数学科田村先生の育休代替として参りました。野上輝之と申します。

私は、小学3年生まで調布市の隣の三鷹市に住んでいました。仙川ではよく遊んでいました。寒いのが苦手なので、冬休みはテレビで紅白歌合戦、お笑い番組、箱根駅伝などを観ていました。

調布八中の皆さんと元気に楽しく勉強できたらいいなあと思います。学校のことも色々教えてくださいね。